

# 全 力 一 心

令和2年6月16日（火）  
文責 校長 外山 保宏

## マスク越しのコミュニケーション

ちょっと前の出来事ですが東京の空をブルーインパルスが飛行しました。医療従事者の方々への感謝の気持ちを、「飛行の軌跡」で表現したという出来事です。飛行に込められた「感謝」が多くの人々に伝わりました。

また、別の日には全国各地で「花火」が打ち上げられました。「感謝」や「励まし」の思いが込められた打上げ花火は、人々に元気を与えました。

「言葉」を使わなくても、思いを伝える方法はいろいろありますね。

その一方で、私たちの日常生活ではマスクをすることが当たり前になってきました。マスクをしていると口元の様子が分かりませんね。そのため、相手の方がにこやかに話しているのか、真剣に話しているのか、分かりにくいことがあります。表情が読めないことで、相手の気持ちを推し量ることが難しいことがありますね。

特別な言葉を使わなくても表情だけで気持ちが通じるということは、マスク越しのコミュニケーションではちょっと難しいですね。

ですから、目をしっかりと開いて、相手をよく見て、丁寧に話すことで、相手とコミュニケーションをとることが大切だと感じています。子どもたちにも、自分の気持ちを言葉で丁寧に伝える大切さを教えたいですね。



## 校外学習を開始しました！

学校が再開され1か月近くが経ちました。子どもたちは落ち着いた雰囲気です。3密を意識した学校生活にも次第に慣れてきました。そんな中、人が多く集まる場所などを避けながら、少しずつ校外学習にも取り組みはじめました。

1年生は、通学路の様子を確認しながら、学校の周囲の探検を行いました。2年生は、藤見公園周辺の探検を行いました。3年生は、学校周辺の土地の使い方や商店街の様子を調べました。

6年生も、キャリア教育、ふるさと学習の一環で、トマト農家の仕事を体験しました。

特に3年生は、社会科学習は初めてです。実際に自分の目で、足で確かめることで、教室で地図を見て学習したことを実感することができました。やはり、本物体験に勝るものはありません。

これからも、「新しい生活様式」を意識しながら、できる範囲で校外学習を進めてまいります。



### 《今後の6月の行事予定》

- 19日（金）K-1 漢字テスト
- 22日（月）三先生を偲ぶ会（6年生のみ）
- 22日（月）親子心のアンケート回収
- 26日（金）S-1 計算テスト

※ 月末に夏休み等の行事についてお知らせします。